

県立球陽高等学校・中学校 第53号 校長 便り

創立周年記念事業期成会よりマイクロバスの寄贈！

部活動や学校教育活動に活用が期待されます！

10月9日(火)に球陽高等学校創立30周年・球陽中学校創立3周年周年記念事業期成会よりマイクロバスの寄贈がありました。本校は前回の周年事業で寄贈されたマイクロバスを一台、所有しておりますが、年々盛んになる部活動や球陽中学校の開校などでバスの使用頻度が上がり最近はかなり苦慮しておりました。今回寄贈されたマイクロバスは、三菱ふそう社製のバスで、最新のカーナビや後ろのドアが荷物出し入れに便利な左右開閉式になっており、早速、生徒たちが車内を見て大感激しておりました。保健体育科の卓球部顧問の岸本こずえ先生も女子バスケットボール顧問の東恩納尚史先生も大満足の様子、バスはボディ色が臙脂色に統一され、正面には球陽高校の校章と球陽中学校の校章がゴールドの色彩で仲良く描かれております。折しも今月末からは県新人体育大会が開催されるので今回寄贈されたマイクロバスが県内を縦横無尽に駆け巡り本校の各部活動の援護射撃をすること間違いなしです。期成会並びに保護者の皆様ありがとうございました！



寄贈されたバス、臙脂色に統一され正面に校章をプリント、新品のバスに乗り込み笑顔の生徒たち！

10月の行事予定

- 1日(月) 身なり指導週間
- 3日(水) インターンシップ(高1)～5日
- 10日(水) 芸術鑑賞会(沖縄市民会館)
- 12日(金) センター試験100日前集会
- 13日(土) 学校説明会(中高)
- 14日(日) 球陽高校30周年記念式典
球陽中学3周年記念式典
- 16日(月) 代休
- 17日(水) 2学年期会
- 19日(金) 新人体育大会推薦式
- 23日(火) 理科野外自習(高1)
中学校職場体験(～25日)
- 24日(水) 1学年期会
- 球陽SSH講座(数学)
- 27日(土) 高校新人体育大会(～30日)

記念タオルは生徒会長上原君のデザインです！

当日は、創立記念の記念品として記念タオル、記念菓子、記念クリアファイルが全生徒に配布されます。その記念タオルをデザインしたのがナント生徒会長の2年生、上原雄一朗君です。
生徒会長として9月14日に行われた人文字の空撮でも全体の指揮を取ってくれた上原会長、臙脂カラーをベースにその人文字と同じ「QY0」をうまくアレンジした幾何学模様をデザインを見事に完成されてくれました。
リーダーシップもさることながら多彩な才能の持ち主です。感謝感謝！生徒が様々な面で頑張ってくれている記念式典です！



左:記念タオル 中:デザインと担当した生徒会長の上原雄一朗君 右:記念品のクリアファイル

今日の名言・名句

天才?
そんなものは
決してない。
ただ勉強です。
方法です。
不断に計画している
ということです。

ロダン
【フランスの彫刻家
1840～1917】